
ich brauche mal euren Rat

Beitrag von „pafra“ vom 22. April 2018, 10:12

Hallo Hardy,

meine Dessau sieht genau gleich aus wie Deine, und das schon seit Jahren!
Trotzdem bringt sie jedes Jahr zahlreiche Blüten hervor!
Auch ein Ableger den ich heranziehe hat die gleichen Schadstellen und blüht schon.
Ist für mich nur ein Schönheitsfehler, habe mich nie interessiert worum es sich bei den Flecken 
handelt.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5650-ich-brauche-mal-euren-
rat/&postID=45856#post45856
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